
 

 

 

 

 

令和６年度第６回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）次回１１月１８日（月）給食試食会では、給食試食と栄養士から給食についてと調理について説明

を受けることを確認いたしました。 

《連絡・報告事項》 

（１）学校説明会の報告は次回に変更となりました。来年度の新入生の受入予定数は１０５名であると報

告がありました。 

（２）１０月の学校状況について報告がありました。１０月になり、学習発表会に向けて各団体の練習が

本格化しています。特に、各クラスの合唱は朝や昼に練習を重ねています。 

（３）１１月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・１１月１日（金）から３年生面接練習の面接官が決定し、３学年教員と事前打合せを行い、質問

内容や面接の注意点について確認いたしました。 

＜ＰＴＡより＞ 

・次年度の本部役員の選定を行っています。 

（５）その他に各委員より報告がありました。 

・町会のお祭りのボランティアに音羽中の生徒が多数応募してくれました。台風の影響で中止にな

ってしまいましたが、今後も様々なボランティアを募集するので、協力してほしいと依頼があり

ました。 

《生徒会役員との意見交換会》午後４時００分から午後４時３０分 

新生徒会役員との意見交換会を行いました。生徒会役員より自己紹介と公約の説明をしてもらいま

した。あいさつの運動や目安箱の活用について委員よりアドバイスがありました。東田ＰＴＡ会長

からもＰＴＡも生徒会の活動に協力したいので、必要なことがあったら相談してほしいとお声掛け

がありました。生徒会役員の学校をより良くしたいという熱意を感じることができました。 

《委員より一言》今月は右近茂子委員と宝川順子委員です。 

ＶＵＣＡ時代と言われる現在 

先行き不安な中で、将来のことを考え、自分の人生を決めて行くきっかけにもなる貴重な中学校時代。 

既に歩こうとしている道を決めている生徒も、まだ漠然としている生徒も、この先の時代を見極めて

いく感性を磨いて欲しいと思っています。                   （右近茂子） 
 

先日、生徒会役員と意見交換会をしました。「目安箱を活性化したい」「あいさつが当たり前にでき

るようにしたい」「楽しく充実した学校にしたい」という目的を持ち、それに向けて何をすればいい

かを考え実施しようとしている生徒達のやる気と音中愛を感じました。そのためにサポートできると

ころがあればいつでも力になりたいと思います。今夏、私が役員をしている町会で夏祭りのお手伝い

を初めて募集したところ、１０名の参加希望がありとても嬉しかったです。あいにく台風で祭り自体

が中止になってしまいましたが、今後もこのような形で音中生と地域との繋がりを深められたら素敵

だなと思います。                              （宝川順子） 

 次回の学校運営協議会は、令和６年１１月１８日（月）１２時００分より実施予定です。 

○ 開催日時 令和６年１０月１５日（火） 

第６回学校運営協議会 午後３時３０分より午後４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                   
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